



山館苑の応援団長
[やまちゃん]

季節の移ろいは早いもので、桜の季節から新緑のまぶしい初夏へと変わり始めました。苑庭のじゃがいもやさつまいも苗も順調に成長しています。青々とした芝生を背に、6月23日地域合同での夜間想定避難訓練を行いました。当苑では2017年度より地域の方々のご協力をいただき、夜間の火災を想定した訓練を行っています。今年度もたくさんの方々に参加いただき、入居者の迅速な避難誘導や実際の消火器を使用した消火訓練を行いました。日頃から防災意識を高く持ち、地域との相互連携・協力を密に、万一の事態に備えることが大切だと改めて実感しました。ご協力いただきました地域の方々、入居者・利用者・職員の皆さん、本当にありがとうございました。

7月には山館苑の三大打事のひとつ、『やまだて音楽祭』が7月28日(日)に開催されます。当日のスケジュール等詳細につきましては決定次第、改めてご案内させていただきます。ぜひみなさまお誘い合わせの上、ご来苑ください。

～入居者・家族・職員・地域 ともに歩む 心通いあう やまだて家族～

～6月の思い出～

健康教室 (6月19日)

◎今月の健康教室では、『ことわざ当てクイズ』『かるた取り大会』『人形相撲(山館場所)』と盛り沢山の内容をみんなと一緒に楽しみました!! みんなの笑い声が響きわたりました♡



地域合同夜間想定避難訓練（6月23日）



☆7月の行事予定☆

7月28日(日)	☆ やまだて音楽祭	10:30 ~
----------	-----------	---------

※『やまだて音楽祭』当日の日程等が決まり次第、ご案内いたします。



家族の絆を確かめあう 残された時間を大切に

